

AVIS DE RECRUTEMENT

L'Agence Nationale des Technologies de l'Information et de la Communication (ANTIC) lance un appel à candidature pour le recrutement de quatre (04) spécialistes dans les domaines de l'ingénierie logicielle ou du Data Science.

Les candidats doivent être titulaires, au minimum, d'un **Diplôme d'Enseignement Supérieur** dans l'un des domaines susmentionnés.

1. FICHE DE POSTE

- Poste : Développeur de logiciels informatiques / Data Scientist ;
- Nombre de postes à pourvoir : Quatre (04) ;
- Type de contrat : Contrat à durée indéterminée (CDI) ;

2. PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

- Concevoir, développer et maintenir des applications sécurisées et performantes ;
- Analyser les besoins utilisateurs et rédiger les spécifications techniques ;
- Assurer les tests, la documentation et l'évolution des logiciels ;
- Veiller à la qualité, la sécurité et l'interopérabilité des solutions développées.
- Collecter, traiter et analyser des données issues de sources variées ;
- Développer des modèles prédictifs et produire des visualisations utiles à la décision ;
- Collaborer à l'intégration de solutions data dans les projets métiers ;
- Garantir la sécurité et la conformité des données traitées.

3. PROFIL REQUIS

- Être titulaire d'un Diplôme d'Enseignement Supérieur en génie logiciel ou Data Science ;
- Faire preuve d'esprit d'initiative, de rigueur analytique, de curiosité, autodidaxie, d'autonomie et d'un bon esprit d'équipe ;
- Avoir de bonnes aptitudes en programmation sur un ou plusieurs langages (Python, Java, PHP, JavaScript, C#, Bash, Go, etc.) ;
- Disposer de bonnes connaissances des systèmes de gestion de bases de données SQL et NoSQL ;
- Disposer de bonnes connaissances sur les méthodes Agile, DevOps ;
- Des aptitudes **pratiques** en cybersécurité et Intelligence Artificielle constituent des atouts majeurs ;

4. DOSSIER DE CANDIDATURE

- Les candidats intéressés sont priés de soumettre un dossier comprenant les pièces suivantes :
- Une lettre de motivation (mentionnant le nom, l'adresse actuelle, la région d'origine et un contact téléphonique), adressée à Monsieur le Directeur Général de l'ANTIC ;
- Un curriculum vitae (CV) détaillé et actualisé ;

- Les photocopies des diplômes et attestations de formation pertinents ;
- Une copie de la carte nationale d'identité ou de l'acte de naissance.

Le dossier complet devra être soumis sous forme d'un fichier PDF unique à l'adresse ci-dessous.

5. DATE LIMITE DE SOUMISSION

Les candidatures complètes doivent être soumises à l'adresse électronique recrutement@cirt.antic.cm au plus tard le **18 avril 2025**.

NB :

- 1. Aucun frais n'est exigé à quelque étape que ce soit du processus de recrutement. Veuillez rester vigilants face à toute tentative d'arnaque.*
- 2. À l'issue d'une présélection rigoureuse des dossiers, un test pratique sera organisé pour les candidats dont les profils auront été jugés conformes aux exigences.*

RECRUITMENT NOTICE

The National Agency for Information and Communication Technologies (ANTIC) seeks to recruit four (04) specialists in the fields of software engineering or data science.

Candidates must hold at least a Higher Education Diploma in one of the above-mentioned fields.

1. JOB DESCRIPTION

- Position: Software Developer / Data Scientist ;
- Number of posts to be filled: Four (04) ;
- Type of contract: Open-ended contract (CDI);

2. MAIN RESPONSIBILITIES

- Design, develop and maintain secure, high-performance applications;
- Analyse user requirements and draw up technical specifications;
- Ensure software testing, documentation and development;
- Ensure the quality, security and interoperability of the solutions developed.
- Collect, process and analyse data from a variety of sources;
- Develop predictive models and produce visualisations useful for decision-making;
- Help integrate data solutions into business projects;
- Guarantee the security and compliance of the data processed.

3. REQUIRED PROFILE

- Hold a Higher Education Diploma in Software Engineering or Data Science;
- Demonstrate initiative, analytical rigour, curiosity, self-starter, autonomy and good team spirit;
- Good programming skills in one or more languages (Python, Java, PHP, JavaScript, C#, Bash, Go, etc.);
- Good knowledge of SQL and NoSQL database management systems;
- Good knowledge of Agile and DevOps methods;
- Practical skills in cybersecurity and Artificial Intelligence are major assets;

4. APPLICATION FORM

Interested candidates are requested to submit an application including the following documents:

- A motivation letter (mentioning name, current address, region of origin and a telephone contact), addressed to Mr. Director General of ANTIC;
- A detailed and up-to-date curriculum vitae (CV);
- Photocopies of relevant diplomas and training certificates;
- A copy of the applicant's national identity card or birth certificate.

The complete application must be submitted as a single PDF file through the email address provided.

5. SUBMISSION DEADLINE

Complete applications must be submitted through the e-mail address recrutement@cirt.antic.cm no later than **18 April 2025**.

NB:

1. No fee is charged at any stage of the recruitment process. Please be alert to any scam attempts.
2. Following a rigorous pre-selection of applications, a practical test will be organised for candidates whose profiles must have met the requirements.